

Bethe Spendenaktion mit Winzig Stiftung

Presseerklärung





Kulturelles Bildungsangebot an Wuppertaler Grundschulen: Bethe-Stiftung unterstützt Winzig Stiftung mit Spendenaktion

Die Bethe-Stiftung fördert mit einer großzügigen Spenden-Verdopplungsaktion ein Grundschulprojekt der Winzig Stiftung in Wuppertal. Jede Einzelspende bis maximal 2.000 Euro - bis zu einer Gesamtsumme von 12.000 Euro - wird von der Bethe-Stiftung verdoppelt.

Unter dem Namen "Kultur am Vormittag" (KuVo) arbeiten in dem geförderten Projekt Kinder aus insgesamt 12 Wuppertaler Grundschulen zwei Stunden pro Woche mit professionellen Künstlerinnen und Künstlern aus den Genren Musik, Tanz, Theater und bildende Kunst zusammen. In dieser kreativen Zeit spüren die Kinder die Freiheit, sich auszuprobieren, sich zu entwickeln und sich selbst und andere besser kennenzulernen.

Im Schuljahr 2021/22 erreicht das Projekt mehr als 1.400 Kinder in 65 Grundschulklassen, die von 19 Künstlerinnen und Künstlern begleitet werden. Das Projekt richtet sich auch an sog. Brennpunktschulen in Wuppertal, in denen Kindern oft kulturelle Angebote verwehrt bleiben, die einen wichtigen Einfluss auf ihre individuelle Persönlichkeitsentwicklung nehmen können.

Die Wuppertaler Künstlerinnen und Künstler arbeiten pro Schuljahr in der Regel 40 Doppelstunden mit einer Klasse zusammen und bekommen für diese zwei Stunden jeweils ein Honorar von 65 Euro, welches aus Spenden finanziert wird. Alle Beteiligten freuen sich sehr, dass die Bethe Stiftung das Projekt mit einer Spenden-Verdopplungsaktion unterstützt und eine Gesamtsumme von bis zu 12.000 Euro zur Verfügung stellt. Die Verdopplungsaktion startet am 21. April und endet drei Monate später am 21. Juli 2022.

"Es ist großartig, dass die Bethe-Stiftung auf unser Projekt aufmerksam geworden ist und wir sind sehr dankbar für die großzügige Unterstützung. Wir hoffen, dass wir mit der Verdopplungsaktion neue und alte Spender ansprechen und Spenden in Höhe von 24.000 Euro akquirieren. Damit können wir bis zu neun KuVo-Klassen finanzieren", sagt Rüdiger Theis, Stifter der Winzig Stiftung.



Mit "Kultur am Vormittag" werden die Kinder in ihrer Persönlichkeit, sozialen Kompetenz und künstlerischen Ausdrucksfähigkeit gestärkt. Die Beschäftigung mit Kunst und Kultur spricht Potentiale der Kinder an, die im normalen Schulbetrieb zu oft übersehen werden. "Durch die Teilnahme am Projekt "Kultur am Vormittag" lernen wir Lehrerinnen und Lehrer die Kinder unserer Klassen noch einmal neu kennen. Verborgene Talente werden entdeckt und durch die Künstlerinnen und Künstler gefördert. Dabei kommen Kinder zu Erfolgserlebnissen und gewinnen an Selbstbewusstsein, die im Schulalltag mit ihren Leistungen oft nicht im Mittelpunkt stehen" erzählt Frau Christine Jarisch, Schulleiterin der Grundschule Windthorststraße.

Spendenkonto der Aktion:

Winzig Stiftung - Kultur am Vormittag Aktion: Verdopplung Bethe-Stiftung

Sparkasse Wuppertal

DE79 3305 0000 0000 1408 63

BIC: WUPSDE33XXX

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Janine Schneider, Winzig Stiftung, 0202/2680-152 oder schneider@winzig-stiftung.de



Pressefoto "Masken", Winzig Stiftung (jpg; 1,1 MB)